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Compte rendu de la réunion du Conseil de Hameau de Villeneuve d'Uriage  

du jeudi 5 décembre 2024 

 
8 habitants de Villeneuve ont participé à ce Conseil de Hameau. 
 
Pas de points demandés par les habitants de Villeneuve pour ce dernier Conseil de Hameau de l’année 2024, et les 

discussions ont été ouvertes et ont permis d’avoir une présentation de l’association des sentiers de Saint Martin et 
de quelques sujets divers ont été évoqués. 

 Association des sentiers de SMU 
Tous les mercredis matins, 10 à 20 personnes se retrouvent pour s’occuper de 14 chemins et de 5 cabanes 
sur toute la commune y compris Villeneuve. Cette association possède beaucoup de matériel pour leurs 
entretiens, différentes équipes sont formées suivant les besoins. Il y a beaucoup de bricolage dans les 
cabanes, ces personnes assurent le balisage, le débroussaillage des chemins et la mise en valeur des vues 
surplombantes en supprimant certains buissons envahissants. Si les travaux sont trop importants les 
services techniques interviennent. 
Les chemins inter-hameau n’en font pas partie, comme celui qui conduit vers la pharmacie depuis le route 
de Villeneuve qui descend à Uriage. Si des personnes de Villeneuve veulent faire partie d’un projet 
associatif pour améliorer le passage sur ce chemin, vous pouvez nous envoyer un message et on pourrait 
essayer de mettre ceci en place. 
 

 Arbres déracinés : 
Certains arbres se sont couchés entre le château d’eau et la source de Villeneuve ou sur le chemin 
descendant au Sonnant, un message au Services Techniques avec les coordonnées GPS et des photos ont 
permis leurs interventions rapidement. 
 

 Décharge publique : 
Le terre plein dit parking des chasseurs en descendant sur Uriage sert de décharge publique à certaines 
entreprises peu délicates, des bidons de chantiers portant la date de 2024 y ont été retrouvés, ainsi que 
d’autres matériaux. 
 
Quelques arbres penchent toujours du coté de la route en face de ce parking 
 

 Interdiction municipale : 
Une personne de Villeneuve a fait intervenir une entreprise de maçonnerie chez elle avec un besoin 
important de béton. Les chauffeurs des toupies de bétons ont refusé de prendre la route de Villeneuve suite 
à une interdiction municipale interdisant le passage des camions de plus de 9m et 3m50 en hauteur sauf 
Bus. 
Cela a entrainé une surcharge de travail pour le maçon qui a été obligé de charger son petit camion en bas à 
Uriage avec la toupie, faire plusieurs voyages et tiré du béton presque sec, donc un travail fini pas top. 
Cette interdiction a été mise en place aussi du coté d’Herbeys au Noyaret.  
 
Donc Villeneuve se retrouve complètement isolé pour des travaux importants, sauf si des entreprises 
veulent transgresser cette interdiction. 
Nous ne comprenons pas cette mesure municipale surtout que les camions poubelles empruntent la 
route plusieurs fois par semaine et dépassent les 3m50, il en est de même des grumiers. 
Nous aimerions bien avoir quelques explications. 
. 

 

Le prochain Conseil de Hameau de Villeneuve d'Uriage aura donc lieu le 
  

jeudi 9 janvier2025 à 19h 
 

à l'ancienne école de Villeneuve 
La galette des rois pourra être invitée 


